

定例公安委員会の開催状況について

令和7年1月9日に定例山形県公安委員会が開催されました。議事の概要は次のとおりでした。

1 定例会報告事項

(1) 令和6年中の交通事故発生状況等について

令和6年中の交通事故発生状況等について報告があった。

委員から、前年の交通事故発生状況を踏まえ、交通取締りの強化に取り組んだことにより死者数を抑制できたことは好事例と言えることから、これをしっかり広報することで県民へアピールしてほしい旨の発言があったほか、死者数が比較的多い地区があることから、交通事情の変化等の状況を捉えた交通取締りを実施するなど、死亡事故抑止に取り組んでいただきたい旨の発言があった。

委員から、横断歩道上の事故を無くすため、信号機のない横断歩道での横断歩行者妨害の取締りは、継続していただきたい旨の発言があった。

委員から、高齢運転者が起こした事故の原因は一人一人同じものはないと思うので、それぞれの交通事故の状況を精査して交通事故防止に取り組んでいただくとともに、新聞社や保険団体等では交通に関係するランキングを作成しているため、山形県が置かれている状況を確認し、取組の参考としていただきたい旨の発言があった。

(2) 若手機動隊員の実務研修について

若手機動隊員の実務研修について報告があった。

委員から、専務係での実務研修は、職員のやる気を引き出すとともに、様々な職種の経験や知識を身に付ける良い機会となるのでしっかり取り組んでいただきたい旨の発言があった。

委員から、専務経験のない管区機動隊員の除隊後における不安を和らげ、機動隊での特殊な勤務経験を現場でどのように生かすことができるか考える意味でも重要であり、継続していただきたい旨の発言があった。

委員から、専務係での実務研修を行うことで、一線の現場を肌で感じることができる大変良い制度であることから今後も活用していただきたい旨の発言があった。

2 個別審議等会議

- 援助の要求について
警察本部から、青森県公安委員会等からの援助の要求について説明を受け、決裁した。
- 自動車運転代行業者に対する営業停止命令等について
警察本部から、自動車運転代行業者に対する営業停止命令等について説明を受け、決裁した。
- 自転車運転者講習の受講命令について
警察本部から、自転車運転者講習の受講命令について説明を受け、決裁した。
- 運転免許行政処分審査
警察本部から、運転免許の取消処分に係る意見の聴取、聴聞結果について説明を受け、決定した。
- 令和6年の刑法犯統計（速報値）について
警察本部から、令和6年の刑法犯統計（速報値）について報告があった。